

Sitzungsdatum: 26.11.2024

## **Ausbau der Systemischen Beratung**

**Antragsteller\*innen:** Soziales, Diversität und Internationales

**Ansprechperson:** Darius Weitekamp

„Das Studierendenparlament beschließt, die Systemische Beratung des AStA von 6 Wochenstunden auf 8 Wochenstunden zu erhöhen.“

### **Begründung:**

Im Mai ist die Systemische Beratung gestartet und wurde sehr gut angenommen. Aktuell sind alle Beratungsstunden ausgenutzt und meistens gibt es einen zwei Wochen Tonus, sodass mehr Studierende das Beratungsangebot wahrnehmen können.

Ursprünglich war die Beratung mit drei Berater:innen geplant, dies hat sich im Start aber durch Krankheit und Personalveränderungen verändert. Aktuell führt eine Berater:in alle 6 Stunden durch, aber eine zweite Berater:in fängt nun an, Teile hiervon zu übernehmen. Damit diese Stunden nun gerecht aufgeteilt werden können, würden wir die Anzahl der Stunden gerne auf 8 erhöhen. Außerdem würde so noch mehr Kapazität in der Beratung frei werden, um kurzfristig eine Warteliste zu vermeiden.

Die Beratung ist so mit Puffer finanziell geplant, sodass dies in diesem Haushalt noch kein Problem darstellt.

Sitzungsdatum: 26.11.2024

## **Expansion of systemic counseling**

**Applicants:** Social Affairs, Diversity and International Affairs

**Contact person:** Darius Weitekamp

“The student parliament resolves to increase the AStA's systemic counseling from 6 hours per week to 8 hours per week.”

### **Reason:**

Systemic counselling started in May and has been very well received. Currently, all counselling hours are fully utilised and there is usually a two-week cycle so that more students can take advantage of the counselling service.

Counselling was originally planned with three counsellors, but this changed at the start due to illness and staff changes. Currently, one counsellor carries out all 6 hours, but a second counsellor is now starting to take over parts of this. We would like to increase the number of hours to 8 so that these hours can now be divided fairly. This would also free up more capacity in the counselling service to avoid a waiting list in the short term.

The counselling service is planned with a financial buffer, so this is not yet a problem in this budget.